

Otra vez el neoliberalismo

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO
Miércoles, 25 de Enero de 2012 15:36

{vozmeend} {vozmeend}

{vozmeend}

Otra vez el neoliberalismo

REGINO DÍAZ REDONDO

MADRID.- Hay que acabar con la política del neoliberalismo, casa de depredadores, refugio de especulación y cuna de los ricos envueltos en sábanas de seda y arrullados por nanas insoportables. Esa doctrina tiene una enfermedad terminal pero aún pide champán y caviar para su última cena.

Otra vez el neoliberalismo

Escrito por REGINO DÍAZ REDONDO
Miércoles, 25 de Enero de 2012 15:36





El Club de Periodistas de México, A.C.
y su brazo asistencial y académico, la
Fundación Antonio Sáenz de Miera Fleytal, I.A.P.

se unen a la pena que embarga a la familia Berdejo
y al periodismo nacional, colegas y amigos por la irreparable
pérdida de nuestra entrañable compañera y amiga

Aurora Berdejo Arvizu

acaecida en la Ciudad de México el pasado 27 de enero
Nuestra colega fue pionera en la escritura de columnas políticas y excelente
colaboradora de El Sol de México de Organización Editorial Mexicana, donde a
diario publicaba su Vanguardia Política, por la que en su momento fue galardonada
con el Premio Nacional de Periodismo Socios, directivos y personal de nuestras
instituciones elevamos nuestras plegarias por su eterno descanso

Descanse en paz

México, D.F., Febrero de 2012

{vozmeend}